
＜２０１５年１０月１日現在の出席回数状況＞ 

１ 全体 

  ９月は高校生・中学生の新人戦がスタートした。遠藤隼人君が地区大会でベスト８、安定した

力を付けてさらに優勝目指して頑張ってほしい。中学生の地区大会では、小倉七海さんがほと

んど得点されず断トツの強さで優勝。 

  また、小倉七海さんは全日本カデット県予選でも、女子ダブルスと１４歳以下女子シングルスで

も安定した力を発揮して優勝した。ダブルスは３年連続優勝。シングルスは３年間で優勝２回と

２位が１回と素晴らしい成績を収めた。 

小学生のホープス県選手権大会では、ベスト８に５人も入った。佐藤祥太君、青木実々ちゃ

ん、児玉彩乃ちゃんが３位、菅沼梨香ちゃん、翔太君がベスト８と頑張った。青木ももちゃんは

ベスト１６、土田嘉哉斗君は４回戦まで勝ち上がり活躍したので、１０月１０日のシベール杯に選

ばれた。 

この成果は夏休み期間の強化練習と大きな大会での自信によるものが大きいと思う。 

９月もほとんど休まず中身の濃い練習をやってきた。大会でも安定して上位に食い込めるよ

うになってきた。 

 

 

 

 

 



２ 小学生 

  青木ももちゃんが９８０回であと２０回で１，０００回の大台に乗る。菅沼梨香ちゃんは１，３００回

を突破した。青木実々ちゃんは、大会等が終わって疲れているにもかかわらず、休まず練習に

参加する。 

  佐藤祥太君、児玉彩乃ちゃんもほとんど休まず頑張っている。佐原羽春君、長沼暖香ちゃん、

土田嘉哉斗君、安久津瑞歩ちゃんも以前より大幅に練習量が増えてきた。 

  最近は丸子兄弟が２週間に１回ぐらいだったのが、週２回頑張っている。 

  今後はこれに続く小学生が出てきてほしい。 

 

３ 中学生 

  小倉七海さんは出席回数９００回突破した。ただ休まないだけでなく、サーブ練習にしても全身

を使って練習しているので、みんなの模範だ。素直にアドバイスを聞こうとしているし、考える力

も高まってきており、とにかく高い目標に向かって休むことなく頑張っている。 

  最近、カデットの県大会が終わってから、土田嘉惟斗君も陸上部の練習を終えてから毎日練

習に来るようになった。指導者としてもそれに何とか答えたいと思いながら支えていきたい。 

    

３ 高校生 

  遠藤隼人君が土曜日も少しずつ練習に来るようになってきた。青木洸大君、丸子なごみさん、

板橋優斗君も隼人君に続いて頑張っている。 


